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　宇津木治宣	議員…P.13
◎ 平成 27 年度予算編成の基本方針を示せ

○ＪＡの支店統廃合により、芝根・上陽の公民館分館が
廃止になる。地域の活動に及ぼす影響が大きい。
今後の方針について問う

◎ ４月に開校するフェリーチェ国際小学校（仮称）との
連携を図ってはどうか

　三友美惠子	議員…P.14
◎ 道の駅と観光について

◎ 高齢化社会の対策について

○協働のためのオープンデータの推進について
○文化センター周辺開発と今後の町の政策について

　原　秀夫	議員…P.14
◎ 防災対策等について

◎ 防犯対策について

　髙橋茂樹	議員…P.15
◎ 文化センター周辺定住促進事業について

◎ 工業団地の新規造成計画について

　笠原則孝	議員…P.16
◎ ８月末の児童虐待について
◎ 学校給食費の滞納整理について
◎ 環境衛生整備（美化）について
○ 道の駅の開設について

　浅見武志	議員…P.17
◎ 地域を元気にする施策の取り組みについて問う
◎ 人口減少対策について問う

　町田宗宏	議員…P.10
◎ 町長は資産 ･ 所得報告書未作成問題の責任をとれ

◎ ３歳児暴行死事件は、なぜ防げなかったのか

◎「地方創生」のための事業に積極的に取り組め

○群馬フェリーチェ学園に対して可能な限り支援せよ

　石内國雄	議員…P.10
◎ 地方創生制度の対応を問う

◎ 道の駅事業を問う

◎ 町の管理施設の状況を問う

　渡辺俊彦	議員…P.11
◎ たまむら道の駅（仮称）の進捗状況について

◎ 第 5 次玉村町総合計画について

◎ 国土強靱化計画に対する町の取り組みについて

　石川眞男	議員…P.12
◎ 人口減対策としての都市計画法の運用変更は

できないか

◎ 国道 354 号バイパス開通に伴う影響について問う

　備前島久仁子	議員…P.12
◎「住みやすい地方」の創生のために、どのような

地域活性化に取り組むのか

◎ 有償ボランティア、あるいはボランティア･ポイント
制度の導入を積極的に進めるべきではないか

◎ 児童館や社会体育館のトレーニングルームにも
エアコン設置を、早急に
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？ 一般質問は 12 月３日・４日・５日の３日間行われ、11 人が登壇

しました。平成 27 年度の予算編成方針、オープンが迫る道の駅、
安倍内閣が重点政策の１つとして掲げている「地方創生」に対す
る町の考え方など、玉村町の発展と活性化のため、議員はさまざ
まな角度から町政をただしました。質問と答弁を要約してお知ら
せします。                                 
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